プラタナス



6月

令和 4 年 6 月 6 日 市川市立市川小学校 校 長 小 篭 宏

https://ichikawa-school.ed.jp/ichikawa-sho

創立記念日を迎えて

校舎の職員玄関を入ると、向かって右側に事務室の受付があります。その上方に目を向けると、 「市川小学校のあゆみ」が掲示されていて、職員室入り口まで続いています。皆さん、ご存じでしたでしょうか。

市川小学校の創立記念日は、6月1日です。1874年(明治7年)6月1日、真間村(当時)の民家を利用して「公立市川学校」の名称でスタートしました。職員は校長を含め3名、児童は83名(男子56名、女子27名)でした。

市川小学校といえば国語科の研究校というイメージを私はもっていましたが、これまで体育科・ 道徳・学級経営など幅広い教科領域において国・県・市の研究校指定を受け取り組んできました。 また、市内小学校相撲・陸上・水泳大会などで優勝したことなどから、歴史の重みを改めて感じた ところです。なかには「台風で校舎が倒壊」というようなことが複数回あり、とても驚きました。

長い月日が流れ、148周年を迎える今年度、現在の職員は52名、児童は693名です。2年後の令和6年度には「150周年」を迎えるので、お祝いとしての行事を計画しています。昨年度の「学校だより」で子供たちや保護者の皆様からアイデアを募集したところ、以下のような意見が集まりました。すでに紹介をしていますが、改めて掲載いたします。

【150周年を祝ってやってみたいな】

- ①夜の学校探検
- ②記念の歌作り
- ③市川小や市川市にまつわるカルタの製作
- ④ 在校生による記念植樹
- ⑤埋めるときと開けるときの2回興奮できるタイムカプセル埋設

コロナ禍で学校生活のさまざまなことが制限され、楽しみにしていた学校行事が中止になったり縮小など変更を余儀なくされたりした現状から、この150周年が子供たちや保護者・地域の皆様にとって記憶に残る行事になるよう、2年という期間を有意義に活用し検討を重ねていきたいと思います。今後も改めてアイデアを募集したいと思いますので、ご協力をお願いいたします。

職員紹介 ~よろしくお願いします~

左:教育実習 さん【実習期間5月23日~6月17日】

NO PHOTO

右:スクールサポートスタッフ

さん



スポーツ参観日 ~5月28日(土)~

NO PHOTO

スローガン「心を燃やして楽しもう!」

約3週間、「自らの努力」と「友達との協力」を重ね、こ の日を迎えました。一人一人、とても輝いていました。

応援団【5月31日(火)児童参観より】

NO PHOTO

NO PHOTO

NO PHOTO

|1年生:市川小1のヤングマン!!|

2年生:2年生の大きな夢

3年生:花笠音頭

NO PHOTO

NO PHOTO

NO PHOTO

4年生: ACTIVE DREAM

| 5 年生: 令和4年 組体操・ソーラン節 | | 6 年生: 軌跡~story of 6years~

☆ 主 な 行 事







日	曜	行 事	田	曜	行 事
1	水	体力テスト開始	1	金	授業参観
2	木	読書週間開始(17日まで)	1 3	水	5年林間学校(~14日)
8	水	定例研 13時20分下校	1 9	火	給食最終 13時20分下校
1 3	月	6年校外学習(国会議事堂他)			個人面談
1 7	金	5年林間学校保護者説明会	2 0	水	12時10分下校
2 0	月	プール開き (水泳学習開始)	2 1	木	夏季休業開始
3 0	木	授業研究 14時50分下校			個人面談(~26日)

^{*}予定は変更する場合があります。詳しくは学年だより等でご確認ください。